

## Schilderwald

Geschrieben von: Mars Galliculus  
Donnerstag, 24. März 2011 um 17:54 -

---

Wenn man an der Herforder Straße die nichtnutzungspflichtigen Radwege nutzt, muss man sich oft von Fußgängern anpöbeln lassen, man sei doch wohl zu alt für den Bürgersteig. Nutzt man sie nicht, wird man unter Umständen von Autofahrern zurechgehupt. Beides durchaus nervig, wenn man sich im Recht wähnt.

Jetzt habe ich das schöne Wetter mal genutzt, um das Schild zu finden, das zum Ende des nutzungspflichtigen Radweges den Fußweg auch für Radfahrer freigibt und somit auch zum nichtnutzungspflichtigen Radweg macht. Für eine Strecke von 4-5 km insgesamt ein Schild aufzustellen ist fast schon verschwenderisch.

Jetzt hab ich dieses Schild als Argument für die meckernden Fußgänger im Kopf; vorher hatte ich immer nur so Indizien wie die gemeinsamen Ampeln für Fußgänger und Radfahrer an den Kreuzungen oder Analogievermutungen zur gegenüberliegenden Straßenseite, auf der es auch nur ein Schild für die Strecke gibt.